

Quels changements pour le futur de Cuba ? (14.6.11)

L'association Culturelle Joseph Jacquemotte et l'association Antonio Gramsci-BXL vous présentent une conférence ce mardi 21 concernant les dernières décisions gouvernementales sur l'activité économique et sociale de Cuba par Mme Mirta Hormilla, chargé d'affaires à l'Ambassade de Cuba en Belgique.

La parole sera donnée au public!

mardi 21 juin 2011 à 19h00
(ouverture des portes à 18h30)
Un bar sera mis à disposition du public

Salle Espace Marx, Rue Rouppe 4, 1000-Bruxelles

P.A.F. : 2 euros

Renseignements et informations: Matthieu Tihon : 0473-496-779 matthieu.tihon@acjj.be Roberto Galtieri :0477-258-765

Avec le soutien de la communauté française de Belgique
